

Bericht zur Veranstaltung des QUARINO vom 1.12.2022

Hilfe für Madagaskar, Vortrag von Dr. Stefan Suter



Im Anschluss an die diesjährige Mitgliederversammlung hat der Quartierverein Riehen Nord QUARINO zu einem öffentlichen Vortrag von Dr. Stefan Suter mit dem Titel «Hilfe für Madagaskar» in das APH Wendelin eingeladen. Mit beeindruckenden und bewegenden Bildern berichtete Stefan Suter von seiner Tätigkeit für das Hilfswerk «Verein Madagaskar». Der Verein arbeitet seit dem Jahr 2000 im armen Süden des Landes und geht zurück auf das Wirken des aus Riehen stammenden Pater Bruno Hägler, der 2003 in Madagaskar gestorben ist. Dank vielen Spenden und dem unermüdlichen Einsatz der Verantwortlichen konnten Schulhäuser, Krankenstationen, Behindertenhäuser, Wohnungen für Obdachlose etc. errichtet werden. Überdies wurden mehrere hundert kranke Personen in weit entfernte Spitäler evakuiert und unentgeltlich behandelt.

Nach diesen Informationen und den Bildern von den Schulbaracken, den fensterlosen Lehmhütten und den staubigen Strassen, war es nicht überraschend, dass von einem Zuhörer die Frage in den Raum gestellt wurde, was wohl die Menschen aus diesem Dorf in Madagaskar dazu sagen würden, wenn sie wüssten, dass bei uns in Riehen über die Ausgestaltung der Strassenbeläge und sogar über die Umfriedung eines Kindergartens gestritten wird? Wir haben aber auch die Möglichkeit, die Tätigkeit des Hilfswerks zu unterstützen, indem wir einen Beitrag auf das Spendenkonto des Vereins bei der Basler Kantonalbank einbezahlen. Es lautet: Verein Madagaskar, c/o Dr. Stefan Suter, Clarastrasse 51, 4005 Basel, IBAN CH09 0077 0250 6606 6200 2).

Christian Heim, Präsident QUARINO